



[LOW-TECH] Un film pour démocratiser la démarche

Créé le : 25/03/2021 Auteur: Leonore



En opposition à la high-tech, la low-tech est une démarche écologique et locale, qui consiste à concevoir ou à diffuser des techniques et des savoir-faire simples, durables et accessibles à tous. Des femmes et des hommes se battent pour démocratiser cette approche.

Le film Low-Tech interroge notre rôle de citoyen dans un monde qui se heurte aux limites de la croissance. Comment concilier nos principes et nos pratiques quotidiennes concrètes ? Avec enthousiasme, le film tente de répondre à cette question et suit ces hommes et ces femmes qui ont décidé de changer de voie et qui ont fait un choix : celui de tourner le dos aux promesses techno-utopiques, qu'ils jugent condamnées, et d'imaginer des futurs désirables fondés sur des techniques écologiques.

Autres articles liés :

[\[DOSSIER\] LES LOW-TECH, des technologies de transition](#)

L'équipe du film a lancé une campagne de dons dans l'objectif de donner au projet des chances supplémentaires d'atteindre son public. Des soutiens qui pourraient aider à financer les animations et enrichir le récit du documentaire "pour en faire une oeuvre plus inventive et plus ingénieuse".

Participer à la campagne de dons.

Regarder la bande-annonce du film :



Tags: [Low-tech](#)

PARTAGER